## L'état actuel du marché fait prévoir une hausse considérable

Placez votre commande de suite afin de bénéficier des anciens prix

Détails sur la fabrication de nos

Le siège et la boîte de nos voitures d'été sont très bien ferrés et joints avec des équerres solides.

Trois lames de fer so idement boulonnées traversent la la boîte dans toute sa longueur. Demandez notre liste de primes données d'ici au mois d'avril



Le iège est fixé sur quatre poteaux bien solides

Les essieux sont en acier forgé d'une seule partie. Lits en bois posés et cimentés à la main.

Nous enverrons gratuitement sur demande "Le guide parfait de l'acheteur sérieux." Bouts d'essieux modèle spécial coussinet.

Rondelles combinées dans l'essieu une en cuivre et l'autre en cuir, ce qui rend les roues très tendres à tourner et très silencieu-



Veuillez me faire parvenir votre circulaire de primes ainsi que votre brochure "Le guide parfait de l'acheteur serieux,"

 Nous demandons de bons agents partout

## EUG. JULIEN & CIE Ltée

1228-32 ST-VALIER

QUEBEC

Jésus. Vous avez dit: Si vous êtes découragés, même désespérés, répétez sans cesse: Cœur DE JÉSUS, J'AI CONFIANCE EN VOUS. Répétez le en pensant à la présence réelle de Notre-Seigneur au tabernacle, à son amour actuel; et vous retrouverez la paix. Je ne le croyais pas. Vous avez tellement insisté que j'ai essayé. Le divin Cœur m'a touchée, je veux me convertir. Je vous écris parce que je crois que je n'aurai pas le courage de me confesser. Veuillez m'aider." Cette pauvre âme s'est parfaitement confessée; elle est tellement bien convertie, qu'elle est maintenant apôtre. Elle cherche à faire aimer ce Cœur miséricordieux qui lui a tout pardonné et qui est si peu connu et si peu aimé.

Une personne avait refusé de se confesser. Je lui suggère l'invocation. "Non, je ne la dirai pas; je ne puis pas la dire; je n'ai pas confiance.—Dites-la quand même pour me faire plaisir." Après bien des hésitations, elle a fini par la dire trois fois. Deux jours après elle revint: "Votre invocation, elle m'est revenue hier à l'esprit, malgré moi; je l'ai répétée. Chose étonnante, elle a fait entrer la contrition dans mon âme. Aujour-d'hui je viens me confesser".

Presque tous disent la même chose: "Je ne puis pas la dire; il y a quelque chose qui m'empêche; on dirait qu'on me tient à la gorge", m'ajoutait quelqu'un. C'est une raison de plus pour la répéter.

Quand ils ont consenti à la dire, d'abord du bout des lèvres, puis plus sincèrement, ils sont touchés par la grâce; le démon est battu.

Notre-Seigneur veut qu'on ait confiance en lui et qu'on le lui dise. "Que veux-tu que je fasse?" disait-il à l'aveugle de Jéricho. Il le savait bien, le bon Maître, mais il voulait l'entendre de sa bouche.

Si cette prière touche les endurcis, elle fait beaucoup de bien aux âmes qui aiment Notre-Seigneur, mais qui rencontrent parfois beaucoup de difficultés ou qui ont une lourde croix à porter. Elles se sentent soutenues par Celui qui a dit: "Venez à moi je vous soulagerai. Ayez confiance; c'est moi, ne craignez pas". Aimsi encouragées par Notre-Seigneur, elles trouvent que son joug est doux et son fardeau léger. Le divin Cœur se plaît à les combler des meilleures grâces et à leur faire goûter le bonheur promis aux âmes de bonne volonté.

C'est par millions que cette invocation s'est répandue un peu partout, spécialement en France, en Belgique, en Allemagne, en Italie, en Hongrie et au Canada.

Elle a été traduite en diverses langues: anglais, allemand, italien, espagnol, portugais, hollandais, polonais, hongrois, flamand, malgache, arabe, etc.

(Le Messager Canadien.)

## Proverbe italien

La femme est tout miel ou tout fiel; le miel se change parfois en fiel, mais le fiel ne se change jamais en miel!

## Pensées

Que ceux qui aiment le bon Dieu sont heureux! ils ne perdent pas une seule occasion de faire le bien. Les avares emploient tous les moyens pour augmenter leur trésor; eux font ainsi pour les richesses du ciel; toujours ils amassent... On sera surpris, au jour du jugement, de voir des âmes si riches.

B. Curé d'Ars.

Vous avez bien commencé, c'est un grand pas déjà; mais dans l'affaire du salut, il ne suffit pas de bien commencer; c'est la fin qui décide tout. Que de jeunes gens ont bien commencé en ce monde, et combien néanmoins versent aujourd'hui des larmes amères dans l'éternité! Pourquoi? parce qu'ils ont mal fini.

Hillegeer

La prière est une rosée embaumée, mais il faut prier avec un cœur pur pour sentir cette rosée.

Il sort de la prière une douceur savoureuse, comme le jus qui découle d'un raisin bien mûr... Plus on prie, plus on veut prier. C'est comme un poisson qui nage d'abord à la surface de l'eau, qui plonge ensuite et qui va toujours plus avant. L'âme se plonge, s'abîme, se perd dans les douceurs de la conversation avec Dieu... Notre bonheur ne peut se trouver que dans la prière. Lorsque Dieu nous voit venir, il penche son cœur bien bas vers sa petite créature, comme un père qui s'incline pour écouter son petit enfant qui lui parle.—B. Curé d'Ars